



Paris 2024: Behörden befürchten einstürzende Balkone bei der Eröffnungsfeier der Olympischen Spiele

Am 26. Juli 2024, dem Tag der spektakulären Eröffnungsfeier der Olympischen Spiele, werden viele Pariser Balkone wahrscheinlich überfüllt sein, und einige könnten unter der ungewohnten Last zusammenbrechen.

Wie Logen im Theater blicken viele Pariser Balkone über die Seine und werden einen atemberaubenden Blick auf die Eröffnungsfeier der Olympischen Spiele 2024 am 26. Juli bieten. Aber wenn man sich die Spuren des Verfalls und Risse an vielen dieser Balkone anschaut, stellt sich die Frage, ob sie wirklich in der Lage sind, Zuschauergruppen zu tragen. Theoretisch sind die Balkone so konstruiert, dass sie auf jedem Quadratmeter 350 Kilogramm tragen können, was vier Personen mit einem Gewicht von 87,5 Kilogramm entspricht. Dennoch kommt es in Frankreich aufgrund von mangelhafter Bauausführung oder Unachtsamkeit regelmäßig zu Einstürzen, durchschnittlich passiert das 1x pro Monat. Im Falle eines Unfalls kann die gesamte Eigentümergemeinschaft eines Hauses haftbar gemacht werden.

Die Kontrollen der Balkone erfolgen nicht systematisch. Die Verwalter vieler Häuser mit Blick auf die Seine wollen in den nächsten Wochen ein Empfehlungsschreiben an alle Wohnungseigentümer schicken. Nicht nur die für Paris typischen sogenannten Haussmannschen Gebäude müssen besonders überwacht werden. Einstürze von Balkonen betreffen auch neuere Bauten, vor allem aus Beton.